

Pressemitteilung vom 18. Juni 2014 des Unternehmerverbandes Niederschlesien e.V.

Der Unternehmerverband Niederschlesien e.V. lud gemeinsam mit der Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien und dem Allgemeinen Unternehmerverband Görlitz und Umgebung e.V. zum 21. Mal zu dem traditionellen Nieskyer Wirtschaftsgespräch ein. Erneut konnte durch die Sparkasse ein kompetenter Gastredner für die Veranstaltung am 18. Juni 2014 im Bürgerhaus Niesky engagiert werden. **Simone Langendörfer** sprach in ihrem Vortrag zum Thema „**Der Faktor Glück im Unternehmen – neuestes Fachwissen aus der Glückforschung**“. Bei über 200 Gästen – darunter viele Unternehmer und Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens unserer Region – fanden ihre Ausführungen großes Interesse.

Im Rahmen des diesjährigen Wirtschaftsgesprächs verlieh der Unternehmerverband Niederschlesien e.V. den **17. Niederschlesischen Unternehmerpreis** an ein verdienstvolles Unternehmen der Region. Die Auszeichnung erhielt die Firma **EVERS Bauelemente Rothenburg GmbH**. Der Geschäftsführer Peter Klostermann nahm den 17. Unternehmerpreis und einen Scheck in Höhe von 1.000 EURO entgegen. Dieses Preisgeld wird die Firma der Mittelschule Rothenburg für die Anschaffung neuer Unterrichtstechnik zur Verfügung stellen.

Nachfolgend einige Informationen über dieses Unternehmen:

In den letzten Tagen feierte die EVERS Bauelemente Rothenburg GmbH ihr 20-jähriges Betriebsjubiläum. Dabei gab es auch schwere Krisen zu überstehen. Vor 11 Jahren wagten dann die jetzigen Geschäftsführer Peter Klostermann und Frank Franke mit 27 Mitarbeitern einen Neuanfang. Seitdem hat sich die Mitarbeiterzahl vervierfacht und der Umsatz sogar fast versiebenfacht. Dabei ist der „Fenster- und Türenmarkt“ eine hart umkämpfte Branche. Trotz schlechter Standortbedingungen und einer schwierigen Wettbewerbssituation konnte sich das Unternehmen erfolgreich in diesem Markt etablieren. Das Rothenburger Unternehmen fertigt Fenster und Türen nach individuellen Kundenwünschen. Das heißt, es gibt keine Serienproduktion. Zuverlässigkeit, guter Service und hohe Qualität sind wichtige Elemente des Erfolgs. Dazu kommen hoch motivierte Mitarbeiter mit fundiertem Fachwissen, unternehmerisches Geschick, Kreativität und kluge Investitionen.

Die leistungsfähigen Produktionsanlagen in Rothenburg sind auf dem neuesten technologischen Stand. Da die Produktpalette von EVERS so vielfältig ist, müssen auch die 120 Mitarbeiter vielfältige Arbeitsweisen beherrschen. Das geht nur mit einer guten Ausbildung und langjähriger Erfahrung. Übrigens wurde das Rothenburger Unternehmen 2013 in einer anonymen bundesweiten Umfrage zum „Lieferanten des Jahres“ gewählt.

Im Rahmen dieser Veranstaltung wurde auch der 2. Görlitzer Unternehmerpreis vergeben. Der Allgemeine Unternehmerverband Görlitz und Umgebung e.V. zeichnete die ERDMANN-Softwaregesellschaft mbH mit diesem Preis aus.